



今年もご協力ありがとうございました！よいお年をお迎えください



園長 中原 真由美

季節の移り変わりを感じながらたくさんの行事が行われた2学期も、早いものであっという間に終えようとしています。2学期は、「いもほり」や「焼き芋パーティー」、「ドングリ拾い」など五感を使って秋の自然を堪能し、「運動会」、「なかよし発表会」と大きな行事もありました。今年度の「運動会」は、熱中症対策等として西原商会アリーナに会場を移し、子どもたちの頑張りやたくさんの笑顔をより近くで見ていただきました。保護者の皆様の声援

が子どもたちにも届き、みんなで楽しむことができたように感じました。また先日の「なかよし発表会」では、たくさんのお客様の前で緊張しながらも自信をもって楽しく堂々と発表する姿を見ることができました。それぞれの行事に向けて子どもたちは一生懸命練習に励み、小さな『できた！』を積み重ねながら成長する姿を見せてくれました。友だち同士のつながりも深まり、遊びの幅も広がってきてているようです。19日には別院よりお越しいただき「出張除夜の鐘つき」、23日には仏婦の方々やお手伝いの保護者の皆様にご協力いただき、臼や杵を使った昔ながらの「餅つき」を行いました。子どもたちが楽しく、年末の行事を体験することができてうれしく思います。

今年も保護者の皆様方には、本園の教育・保育活動にたくさんのご理解・ご協力をいただき、ありがとうございました。寒さが日に日に厳しくなり、冷え込みが強まってきました。インフルエンザの罹患者が増えておりますが、体調管理にご留意いただき、よいお年をお迎えください。



♥えがお いっぱい♥



園外保育

2学期の
できごと

やきいも
パーティー

サイエンスショー

除夜の鐘つき体験

◆園からのお知らせ◆

☆七草祝いについて

1月7日（水）に、鹿児島別院草牟田出張所にて『七草祝い』が行われます。参加申し込みをされた方は開始時間までに受付を済ませてくださいますよう、よろしくお願ひいたします。

☆3学期始業式について

1月8日（木）より、3学期が始まります。この日は1号認定児（新2号認定児）および2歳体験児は、11時30分降園です。預かり保育の申し込みをされた方は、給食用品を持たせてください。

☆園外保育について

1月22日（木）は、園外保育です。詳しくは後日、お知らせします。

☆報恩講☆

12月11日（木）に、すみれ組の子どもたちが西本願寺鹿児島別院に出かけ、『報恩講』のお参りに参加しました。『報恩講』とは浄土真宗で最も大事な行事で、親鸞聖人のお亡くなりになった1月16日にちなんで、親鸞聖人のご苦労に感謝する集いのことです。

「感謝の心」は言うのは易し、行いは難しです。特に私たちは何か物をもらったり、何かしてもらったりした場合は素直に感謝してお礼を言なうことが、目に見えないものに対して感謝する心を持つことは難しいようです。「まことの保育」の基本は、目に見えないけれど、私を包んでくださる阿弥陀さまの大恩お慈悲に感謝することを身につけることから始まります。小さいうちに、そのような心を育てておくことが、自分を取り巻いている人や環境に素直に感謝することができるようになると思います。子どもたちと共に「素直に感謝する心」を大切にしていきたいものです。

★2学期もありがとうございました★

『もういくつ寝るとお正月』もう少ししたら新しい年が始まります。子どもたちはもちろん、私たち大人も自分の歴史づくりの新たなスタートを迎えるといふのです。

ご家族そろっての年末年始を幸せにお過ごしください。

2026年も、皆様にとって、良い年明けとなりますよう、
念じております。